

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCI@S DE ASOCIACIÓN - IDATIS

Día de la reunión: lunes 25 de Abril de 2023

Hora de la reunión: 13.00 horas (segunda convocatoria)

Lugar: Teleconferencia/Telegram (Canal de Comunicación IDATIS)
Realización de grabación de dicha sesión

Asistencia miembros de Junta Directiva

- Presidente/a: Ángel L. López Zaballos [Si]
- Vicepresidente: Nacho Espiniella [Si]
- Secretario/a: Yeray García Rueda [Si]
- Tesorera : Laura Cordonié Heras [Si]

Asistencia de socios/voluntarios convocados:

- Mónica Elena Burtán [Si]
- Jesús Arroyo Hernández (socio-cofundador) [Si]
- Vanessa Moreno-Manzanaro (socia cofundador) [Excusado]
- Eduardo Angulo Hermosilla (socio cofundador) [Excusado]
- David Mariscal [Excusado]
- Felipe Santi [Excusado]

Siendo las 13:00 horas del día indicado da comienzo la reunión de la Asamblea General Ordinaria de Socios y Socias de la asociación “IDATIS” para tratar el siguiente Orden del Día:

ORDEN DEL DÍA:

- 1. Aprobación cuentas ejercicio 2022**
- 2. Presentación Memoria Actividades 2022**
- 3. Plan de actuaciones 2023**
- 4. Presupuesto 2023**
- 5. Elecciones Junta directiva**
- 6. Ruegos y preguntas**

1. Aprobación cuentas ejercicio 2022

La Tesorera Laura Cordonie explica las cuentas del ejercicio 2022, tras lo cual se produce su aprobación por los socios asistentes.

Se compartirá con los asistentes el resumen de ingresos y gastos del ejercicio 2022 como parte de la Memoria Económica de 2022.

2. Presentación Memoria Actividades 2022

El presidente presenta un resumen de las Actividades 2022 en el marco de los diferentes programas y áreas de actuación:

- IDATIS LAB (Solidartist, Plataforma de Voluntariado)
- IDATIS Academy (Aula Web3 , Kits Educativos Web3, FCT)
- IDATIS Response (Be Calm integrado dentro de IDATIS LAB)

La Memoria de actividades se compartirá posteriormente al acta de dicha Asamblea y será compartida también en el área de transparencia de IDATIS, dado que actualmente todavía está en proceso de elaboración, teniendo este año la ayuda y colaboración de Raquel Burgos. Voluntaria en el área de comunicación.

2.1 Programa IDATIS LAB

Con el objetivo de crear una colaboración transversal entre toda la comunidad de desarrolladores y voluntarios de IDATIS LAB se ha creado un nuevo canal de comunicación en Discord

Canal Discord IDATIS:

<https://discord.gg/xbHYB4B9>

Además se ha creado un espacio de trabajo propio en Discord para cada proyecto.

2.1.1 Solidartist (Marketplace NFT para artistas de la calle)

Yeray Garcia, director técnico del proyecto, explica el estado actual del proyecto.

Han participado un total de 10 voluntarios durante el año 2022, destacando que algunos los voluntarios hicieron más de 40 horas, Marc Sala, Georgi Angelov, Felipe Velásquez y Alba Yñiguez. Yerary resalta que algunos de voluntari@s consiguieron encontrar trabajo mientras participaban en el desarrollo del proyecto.

A nivel técnico, las expectativas han ido evolucionando durante el año, dado que la primera fase del desarrollo del Marketplace, identificamos diferentes funciones que son imprescindibles para un Marketplace, por lo que la primera fase, se ha ampliado completándola con más requisitos, todavía es necesaria la colaboración de más voluntari@s desarrolladores pero en esta caso, con un perfil más Senior para poder finalizar la primera fase del Desarrollo.

En la siguiente fase que se llevará a cabo en 2023 se incluirá también un buscador con filtros, lo cual requiere también un perfil de desarrollador más experimentado.

Más información en Canal Discord IDATIS # desarrolladores-solidartist

<https://discord.gg/Rjafe6AR>

2.1.2 Proyecto Be Calm

Han participado un total de 6 voluntarios durante el año 2022, incluido Felipe Santi que fue el co-creador con Enrique Melero de este proyecto. Felipe S. ha sido durante el inicio del proyecto el director técnico del proyecto Be Calm.

Entre las actividades realizadas por el equipo Be Calm en 2022, ha habido un proceso de formación de competencias a nivel de programación para algunos de voluntarios que han participado.

Viendo la necesidad de crear un marco de trabajo común para todos los voluntari@s Angel L. y Felipe S., estuvieron elaborando un documento de especificaciones técnicas funcionales con requisitos, que sirviera como base al desarrollo del proyecto Be Calm, y también a todos desarrollos tecnológicos de IDATIS, dado que una roles de Felipe S., es la función transversal como CTO dentro IDATIS.

El proceso desarrollo se ha llevado a cabo por varios voluntarios que han dedicado más de 200 horas entre los que están Paolo Romeo y Laura Plaza, trabajando en el desarrollo de UX/UI.

Más información: Canal Discord IDATIS # becalm

<https://discord.gg/u52CuzWy>

Agradecimiento también a las colaboraciones de Carlos Grossocordon de la empresa Bosch y Juan Antonio Recio director de la cátedra de IA e IOT la UPM.

2.1.3 Plataforma de Voluntariado

El liderazgo técnico del proyecto ha pasado por varios voluntarios en 2022, lo que ha traído consigo diferentes enfoques y aproximación técnicas de cara al planteamiento general a nivel de desarrollo, en base al conocimiento técnico de cada uno de los integrantes.

Han participado un total de 4 voluntarios durante el año 2022. Actualmente el liderazgo técnico del proyecto ha sido tomado por Jose Vargas, un perfil Senior con larga experiencia de desarrollo de equipos de Front-End.

Jose V. y Angel L., desarrollaron un documento de especificaciones técnicas que servirá como base a los requisitos del desarrollo de la Plataforma de Voluntariado, utilizando como plantilla de requisitos funcionales el que se utilizó para el proyecto Be Calm.

Más información: Canal Discord IDATIS # desarrolladores-plataforma-de-voluntariado

<https://discord.gg/xbHYB4B9>

2.2. IDATIS ACADEMY

2.2.1 Organizaciones y Centros Educativos

Las relaciones con los centros Educativos siguen siendo muy buenas, con gran cantidad de alumnos este año, y son los propios centros educativos los que contactan con nosotros para que tengamos a sus alumnos gracias al feedback que han recibido de los alumnos y de los tutores de dichos centros, valorando positivamente la rápida respuesta en el proceso de acogida y el seguimiento personalizado con dichos alumnos.

Los alumnos dedican una media entre 20 y 40h a la semana, y a pesar de ser perfiles más junior, tienen una gran actitud y ganas de aprender.

Durante el año 2022, se han unido EUSA al programa IDATIS Academy. EUSA · Academic Internship Experts es una organización educativa sin ánimo de lucro que trabaja en asociación con universidades para llevar a cabo programas de estudios en empresa. EUSA gestiona el proceso de búsqueda y gestión de prácticas entre los estudiantes de las universidades asociadas de Estados Unidos y organizaciones en Europa. Web de EUSA Madrid: <https://www.eusainternships.org/espanol>

Hemos contado la participación de tres alumnos de diferentes universidades americanas:

- Universidad Harvard
- Universidad de Boston
- Universidad de Chapman

Nina Chandra, de la Universidad Harvard, dedicada a labores de comunicación, ayudándonos en la preparación y proceso de pre-producción del podcast Con Impacto Social, que comenzó su emisión en Enero de 2023.

Samuel Waller, de la Universidad de Boston, estuvo ayudando a explorar los procesos de búsqueda de financiación y crowdfunding adaptados a los diferentes proyectos de IDATIS Lab.

Evelyn Lawrie de la Universidad de Chapman, comenzó a explorar el proceso de analítica de datos de nuestra web y redes sociales, de cara a medir el impacto de nuestras labores de comunicación.

2.2.2 Plataforma de Aprendizaje Colaborativo

En 2022 se continuó trabajando en la Plataforma de Aprendizaje Colaborativo (aula virtual de Moodle), en base al conocimiento y trabajo realizado de forma colaborativa por todos los alumn@s que han participado: GSD, BBK, IES Avellaneda, Andramari durante varios años.

El objetivo de esta plataforma, es disponer de una plataforma que permita gestionar y ofrecer dicho contenido, dentro de los programas y proyectos de IDATIS, y externamente a otros Centros Educativos interesados en área de competencias Digitales Web3, entre los que están tecnologías DLT/Blockchain, Programación, Ciberseguridad, Talleres Educativos para Centros de Enseñanzas en nuevas Tecnologías.

Creando un nuevo dominio para esta Aula Virtual: <https://aulaweb3.idatis.org>

3. Plan de Actuaciones 2023

3.1 Gestión del Talento Voluntari@:

El equipo de Voluntariado continuará siendo gestionado y coordinado por Mónica Burtán. Se intentará reducir el número de voluntariado junior (aprox. 30 personas en 2022), incrementando el número de perfiles de voluntariado Senior, con el objetivo de reducir la rotación y aumentar el impacto en el desarrollo de los proyectos de desarrollo de IDATIS LAB.

A pesar que se ha avanzado en el desarrollo de los diferentes proyectos (Be Calm, Solidartist), a nivel de programación, no obstante, se han identificado que se requieren perfiles para que avancen en el desarrollo visual de las aplicaciones (desarrolladores UX/UI con conocimientos de Figma).

Se requiere también de un perfil que se encargue de forma permanente a medio y largo plazo, del mantenimiento, actualización, backup de los servidores de IDATIS en IONOS, dado que hasta ahora es solo Yeray, la única persona que lo lleva a cabo.

Como alternativas al proceso clásico de gestión de voluntariado, se está estudiando utilizar metodologías y contribuciones de grandes proyectos Open Source, donde existen grandes comunidades de desarrolladores que realizan aportaciones al código en función de su disponibilidad. Ejemplos. Comunidades Github como Linux, Mozilla Firefox, etc Es por lo tanto necesario potenciar y gestionar la comunidad IDATIS en Github de un modo más activo.

Comunidad de IDASTIS: <https://github.com/idatis-org>

3.2 Comunicación IDATIS

Página web de IDATIS [www.idatis.org]

A pesar que ha habido algunas actualizaciones en la Web, como la como sección del blog, podcast y otras actualizaciones, es necesario una actualización, debido a que el equipo de personas y el contenido que parece en la web no está actualizado.

Además remarca Yeray, responsable de la Web, es necesario adaptar el contenido para que sea más entendible y dirigida a un público más amplio. Raquel, destacaba que existe un desconocimiento de temas como los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), lo que requiere una mejor explicación y porqué son tan importantes.

Podcast Con Impacto Social

Se continuará a lo largo de 2023, con la divulgación de IDATIS a través del podcast Con Impacto Social, que se ha lanzado a principios de Enero de 2023 y que está muy bien posicionado en búsqueda de podcast Impacto Social.

Se está distribuyendo en las diferentes plataformas Ivoox, Spotify, Google Podcast y Fountain (podcasting 3.0).

https://www.ivoox.com/podcast-con-impacto-social_sq_f11794372_1.html

Equipo de Comunicación

Es necesario crear un equipo de varias personas que de forma permanente trabajen en el área de Comunicación, gestionar todas las redes sociales (linkedin, twitter, etc), dado que la alta rotación, hace que la comunicación sea intermitente y a veces pudiera tener diferentes enfoques estratégicos, el rol que ha tenido Fran durante 2022, ha sido tomado recientemente de forma muy positivamente por Raquel.

3.3 Financiación Externa

Hasta la fecha el único soporte en esta área de búsqueda de financiación ha sido el proporcionado por Laura C., identificando fondos de financiación.

Es necesario crear un equipo de varias personas que de forma permanente trabajen en el área de Financiación y que pueda gestionar todo el proceso documental de solicitudes, tramitación y gestión de ayudas de financiación así como otros de búsquedas de financiación a través de organismos públicos y privados en el ámbito nacional y europeo.

3.4 Gestión Contable y Fiscalidad

La gestión y asesoramiento contable y financiero continuará dirigida por la Tesorera Laura Cordonié.

3.5 Gestión Legal

La gestión y asesoramiento legal y cumplimiento continuará dirigida por el vicepresidente y abogado Ignacio Espiniella, de forma puntual se pide soporte a Eduardo Angulo, para temas de protección de datos.

3.6 Gestión y Asesoramiento Tecnológico

Felipe Santi continuará como CTO, continua dando soporte técnico transversal y realizando las recomendaciones estratégicas de tipo tecnológico en los diferentes proyectos y programas de IDATIS LAB en función de las diferentes tendencias tecnológicas a nivel de lenguajes y entornos de programación.

Se incorpora también Laura Cordonié, dando soporte en el área de accesibilidad y usabilidad, para conseguir que todas los desarrollos y aplicaciones que desarrolle IDATIS sean accesibles e inclusivos independiente de la discapacidad/diversidad funcional de cada persona.

La dirección de los proyectos tecnológicos de IDATIS LAB en este 2023:

- Felipe. Director técnica del proyecto Be Calm
- Yeray. Director técnica del proyecto Solidartist
- Jose. Director técnico del proyecto Plataforma de Gestión de Voluntariado

La dirección técnica de los proyectos académicos de IDATIS Academy continuará siendo llevada a cabo por Angel.

- Aula Web3 IDATIS (DLT/Blockchain, Ciberseguridad,etc)
- Kits Educativos Web3 (Hardware Wallet, Tokens, NFT)
- Proyectos Futuros: IA, Realidad Mixta (AR/VR),etc

Todos estos proyectos tienen un área en común convertir a IDATIS en un referente en el área de Web3, por ese motivo en el pasado año, se ha continuado con la gestión de Tokens FCT, TVA y ha experimentado con dominios ENS Dominio idatis.eth, DAO IDATIS, POA, y otros NFTs como parte de las actividades de IDATIS.

Todo ello es un paso intermedio, hacia un metaverso inclusivo y social, por lo que se comenzará a experimentar con entornos de Realidad Aumentada.

4. Presupuesto 2023

La Tesorera Laura Cordonié propone y actualiza el presupuesto para el ejercicio 2023, con base al ingreso previsto por la venta de kit Educativo a TKNIKA, incluyendo en el presupuesto la inversión en equipo de desarrollo de Realidad Aumentada, reservando una partida aprox. de 1.000 euros a este cometido.

Dicho presupuesto aprobado será distribuido como información complementaria al acta de la reunión.

5. Aprobación de Elecciones. Junta directiva

No hay ninguna actualización de los miembros de la Junta Directa y Órganos de representación, por lo que sirva este acta como,

“Certificado de Acta de miembros titulares de la Junta Directiva u Órgano de Representación” que queda conformado del siguiente modo:

Miembros de Junta Directiva

- Presidente/a: Ángel L. López Zaballos [Si]
- Vicepresidente: Nacho Espiniella [Si]
- Secretario/a: Yeray García Rueda [Si]
- Tesorera : Laura Cordonié Heras [Si]

6. Ruegos y Preguntas

Yeray ha comentado que desde hace un tiempo están buscando la posibilidad de adquirir un almacenamiento en la nube de por vida, en lugar de una suscripción mensual o anual. Sin embargo, la opción que hemos encontrado que más se adapta a lo que queremos solo permite pagar con tarjeta y hemos estado un tiempo buscando una tarjeta para empresas/asociaciones que tenga un precio razonable para el número de usos que le vamos a dar al año, que realmente va a ser de una o dos veces al año.

Ángel indica que Yeray intenta ahorrar costes porque no le gusta que se gasten las aportaciones monetarias de las donaciones recibidas para áreas prescindibles, o que paguemos por servicios a los que les damos un uso muy reducido, pero es verdad que estamos dedicando mucho tiempo para intentar reducir gastos.

Ángel propone informarnos sobre una tarjeta para empresas de correos.

Se propone hacer una captura de pantalla de los asistentes que quedan en la reunión para compartir en redes sociales.

Y sin nada más en el orden del día se finaliza la reunión.

Se adjunta el link de la grabación de audio de la asamblea general aquí.

<https://drive.google.com/file/d/1M943ka8ZIJ4d1m0Mi14nwPYLqf7ml-tS/view?usp=drivesdk>

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 14:00 horas del día citado, de todo lo cual doy fe como secretario/a y firmo la presente con el Vº Bº del Presidente/a.

Vº Bº EL PRESIDENTE

 Firmado digitalmente por
ANGEL LUIS
LOPEZ (R: G88486964)
Versión de Adobe
Acrobat Reader:
2023.001.20174

Fdo.: Ángel Luis López Zaballos

EL SECRETARIO

Firmado por YERAY GARCIA
RUEDA con un certificado
emitido por FNMT

Fdo.: Yeray García Rueda